

Vaucresson, le 28 septembre 2019

## **Arnaud Couturon est nommé Responsable Presse LEXUS à compter du 1<sup>er</sup> septembre 2019**

Arnaud Couturon est nommé Responsable de la Presse et de la Promotion des Ventes Lexus à compter du 1<sup>er</sup> septembre 2019, en remplacement d'Alexandra Catelin.

Arnaud Couturon intègre les équipes de la SIDAT (Société d'Importation des Automobiles Toyota) en juin 1989 en tant qu'Attaché de Presse. Il exerce, par passion de l'automobile ce métier pendant 10 ans ou il vit l'expansion de la marque en France.

En juin 1999, il intègre le service Publicité et Promotion des Ventes en tant que chargé de Promotion des Ventes. Il est nommé Responsable de la Promotion des Ventes et des Partenariats et met en place pour la France le partenariat avec les Jeux Olympiques et Paralympiques.

De son côté, Alexandra Catelin, après 11 ans au sein de la Direction Communication de Toyota France dont 2 ans en tant qu'attachée de presse Lexus, poursuit sa carrière au sein de la Marque Lexus en tant que Chargée de Promotion des ventes.